

HICIERON S. E. Y FELIPE HERRERA.—

24 JUNIO - 1971

# Análisis a Conferencia de UNCTAD en La Moneda

El Presidente del Comité Organizador de la Tercera Conferencia Mundial de Comercio y Desarrollo, UNCTAD, Felipe Herrera, sostuvo en la mañana de ayer una nueva entrevista con el Jefe del Estado, Dr. Salvador Allende.

En la reunión se analizaron detenidamente aspectos relacionados con el torneo mundial que se efectuará en nuestro país en abril del próximo año.

Principalmente se habló de la cooperación que prestarán las instituciones que no están directamente relacionadas con el evento, el alojamiento de los

delegados, que alcanzan a los 2 mil 300, y de los trabajos de construcción del edificio en que se efectuarán las reuniones, y que se encuentra levantando la CORMU en Alameda, sector Remodelación San Borja.

En la actualidad el proyecto que crea la Comisión Chilena para la Conferencia Mundial de Comercio y Desarrollo y otorga fondos para atender los gastos que el evento irrogará se encuentra en la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado. Según Felipe Herrera, allí se le han introducido modificaciones en el articulado, que en el fon-

do no hacen variar su contenido; es más —agregó— el proyecto ha sido mejorado.

También se habló del sistema de seguridad que operará para los delegados. Se señaló en fuentes de Gobierno que existen dos corrientes al respecto: una que tiende a crear un aparato de seguridad especial, y otra que asegura que los organismos de seguridad existentes en el país bastan para el cometido.

La conferencia, según los cálculos realizados, costará a Chile cien millones de escudos y un millón trescientos mil dólares.